

VELOCIDAD Y COMPRENSIÓN LECTORA 6º DE PRIMARIA.

A- Velocidad lectora.

Lee el texto cronometrándolo y anota cuantas palabras del texto has leído en un minuto:

_____ palabras en un minuto. Luego termina de leer el texto para contestar a las siguientes preguntas.

UN BUEN TRUCO.

Cierto día, Abdul se acercó al puesto de especias que su vecino Ibrahim tenía en el zoco y le dijo:

- Mi querido Ibrahim, necesito una moneda de plata para un pago imprevisto. Mañana te la devolveré.

Ibrahim, sin dudarlo, cogió una moneda y se la entregó al vecino. Pasaron los días y las semanas sin que Abdul mostrara intención de saldar su deuda. Unas veces, esquivaba a Ibrahim; otras fingía tener prisa, y apuraba el paso para no detenerse a hablar con él.

Ibrahim estaba cada vez más furioso. Así que un día, viéndolo venir a lo lejos, se plantó ante él y le preguntó:

- ¿Cuándo piensas devolverme la moneda que te presté?

- ¿La moneda? No sé de qué me hablas Ibrahim.

El comerciante de especias comentó su problema con un amigo muy sabio. Y este le contó un truco infalible para dejar en evidencia al moroso.

Aquella misma tarde Ibrahim se fue a la casa del té, dispuesto a hablar con Abdul en presencia de testigos. Allí estaba él, conversando tranquilamente con un grupo de gente. Al ver a su vecino, Abdul lo invitó a sentarse. Llevaban unos minutos hablando de cosas sin importancia cuando Ibrahim le espetó:

- Abdul, ¿cuándo vas a pagarme las monedas que te di?

Abdul tardó unos segundos en reaccionar. Primero, se quedó pálido, después, lleno de ira, dijo:

- Pero... ¿cómo que monedas? ¡De sobra sabes que fue sólo una!

Y así fue como Abdul reconoció que le debía una moneda a Ibrahim y no tuvo más remedio que devolvérsela.

Extraído de: El cuaderno de Lengua Castellana de 6º de Primaria del Departamento de Ediciones Educativas de Santillana Educación S.L (Cuaderno del Segundo Trimestre).

B.- Contesta.

1. ¿Quiénes son los protagonistas de este cuento? Señala lo correcto.

Un Juez.

Ibrahim y Abdul.

Pedro y el rey.

2. ¿Qué problema tenían los protagonistas?

Que uno le debía dinero al otro y no quería pagarle.

Que no sabían cómo buscar comida.

Que todos querían tener una casa en la playa.

3. ¿Quién les ayudó?

Un amigo.

Un hada.

Un juez.

4. ¿Qué truco empleó Ibrahim para que le devolviera la moneda que le debía?

Decirle enfadado, delante de gente, que le debía dinero

Hablarle delante de testigos y dejar caer que le debía más dinero del que le debía para que así, al menos por indignación, reconociera que le debía, pero menos.

Denunciarle ante la policía y testigos por moroso o deudor.

5. Al final, ¿Ibrahim recuperó su moneda?

No.

Sí.

6. ¿Crees que fue inteligente Ibrahim? ¿Por qué?